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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle 11 alle 21 l ' U n i t à 7 giovedì 7 luglio 1977 

In un convegno delle presidenze del consiglio e della giunta 
t- — — . •• - - — — — 

Primo confronto sul programma 
regionale per il preavviamento 
Amministratori, giovani, organizzazioni sindacali e imprenditoriali sono stati invitati ad avanzare proposte e 
suggerimenti — Gli interventi di Gomez, levoli ed Acocella — L'ampio dibattito sulla relazione introduttiva 

Lo ribadisce il socialdemocratico Picardi 

Domani 
manifestazione 

sull'ordine pubblico 
con Spagnoli 
e Benvenuto 

Si svolgerà domani, alle 
ore 16 al Maschio Angioino, 
una manifestazione pubblica 
patrocinata dalla Regione 
Campania che avrà come te- I 
ma « L'impegno di lotta dei 
lavoratori per la difesa del
l'ordine democratico e delle 
istituzioni repubblicane, ga
ranzia per lo sviluppo della 
società italiana ». Alla mani
festazione parteciperanno 
Giorgio Benvenuto, segreta
rio nazionale della federazio
ne CGIL-CISL-UIL, il com
pagno Mario Gomez, presi
dente del consiglio regionale, 
Gaspare Russo, presidente 
della giunta regionale, il com
pagno Ugo Spagnoli, vicepre
sidente della commissione 
giustizia della Camera e Emi
dio Cozzi, segretario del co
mitato unitario di vigilanza 
democratica. Giovani durante il convegno sul preavviamento 

Per gli investimenti e lo sviluppo del Mezzogiorno 

Anche operai napoletani 
alla manifestazione 

di domani in Calabria 
Il documento del direttivo regionale CGIL, CISL, UIL 
Sciopero nei cantieri Spea - Nulla di fatto per la Caflish 

La giornata di lotta nella 
regione dei braccianti e dei 
lavoratori dell'industria ali
mentare proclamata per gio
vedì prossimo a sostegno del 
rinnovo dei contratt i di la
voro e di una politica di svi
luppo agro-industriale, insie
me all'assemblea dei delegati 
metalmeccanici indetta per 
domani al cinema Fiorentini, 
costituiscono un momento di 
una significativa ripresa del 
movimento unitario in Cam
pania. Lo afferma il docu
mento approvato a conclusio
ne del direttivo regionale del
la federazione CGIL, CISL, 
UIL di cui abbiamo già in
formato ieri. Nel documento 
è detto che queste scadenze 
di lotta rappresentano un pri
mo, valido contributo che i 

lavoratori della Campania dan
no all'impegno per una mani
festazione nazionale per lo 
6viluppo del Mezzogiorno che 
le organizzazioni unitarie in
tendono promuovere. La fede
razione unitaria della Campa
nia ritiene che gli sviluppi 
positivi del confronto tra le 
forze politiche rendono pas
sibile il superamento dell'in
certezza del quadro politico, 
favorendo il rilancio dell'ini
ziativa sindacale per i proble
mi del Mezzogiorno e della 
occupazione. 

In questo quadro — è det
to nel documento — lo scio
pero generale della Calabria 
Indetto per domani, rappre
senta il momento più signifi
cativo della lotta per l'occupa
zione e gli investimenti. Ed 
è condividendone gli obbiet
tivi che numerose delegazio
ni. consigli di fabbrica e di
rigenti sindacali testimonie-
ranno con la loro presenza 
la profonda unità t r a i lavo
ratori . Il documento denun
cia il grave ri tardo nell'ap
provazione della legge sulla 

riconversione industriale, ri
vendicandone la caratterizza
zione meridionalistica per un 
reale sviluppo dei livelli di 
occupazione. Una impostazio
ne che si salda con gli ob
biettivi del piano plurienna
le e alla sua attuazione a 
part i le dai progetti speciali. 
in particolare quelli per le zo
ne interne e per l'area me
tropolitana di Napoli. 

Rispetto a queste scelte il 
sindacato rileva crit icamente 
l'inadeguatezza dell'interven
to delle partecipazioni stata
li e della presenza della Re
gione, nei cui confronti sarà 
esercitata una azione pressan
te. In questo quadro di inizia
tive di lotta il sindacato, af
ferma infine il documento, 
punterà alla corretta gestio
ne della legge per l'occupa
zione giovanile. In proposito 
sarà aperta una vera e pro
pria vertenza per evitare che 
leggi e progetti sortiscano ef
fetti limitati e che si perpe
tuino vecchie pratiche clien-
telari e assistenziali. Una azio
ne più incisiva il sindacato 
si propone di svolgere anche 
in direzione delle vertenze col 
grandi gruppi. 

SCIOPERANO GLI EDILI 
DELLA SPEA — Domani i 450 
lavoratori edili della SPEA. 
una società di progettazione 
edile delle autostrade, sciope
rano per 4 ore. dalle 9 alle 
13. contro la minaccia di smo
bilitazione dei cantieri di Na
poli e Nola. La SPEA — che 
fa capo al gruppo Italstrade, 
a partecipazione statale — ha 
notificato ai dioendenti che 
in mancanza di una chiara 
politica economica nel setto
re è costretta a chiudere l 
cantieri Per i 450 edili l'alter
nativa è dunque o andare a 
lavorare all'estero o essere as
sorbiti dalla SCAI. un'altra so
cietà controllata dalie parte

cipazioni statali anch'essa in 
crisi dopo aver esaurito le com
messe per la tangenziale. La 
federazione unitaria dei lavo
ratori delle costruzioni ha 
chiesto un incontro all 'Inter-
sind e intanto sta organiz
zando conferenze di produzio
ne nei cantieri con la parte
cipazione dei part i t i . 

CAFLISCH — Ancora un 
rinvio per la r iapertura del
la pasticceria Caflisch. Nell'in
contro svoltosi presso la VII 
sezione fallimentare del tribu
nale presieduta dal giudice 
Piscione, i rappresentanti de
gli eredi Caflisch hanno ri
fiutato ancora una volta di 
concedere i locali in fitto al
la cooperativa di lavoratori 
(aderente alla lega naziona
le), nonostante fossero s ta te 
presentate tut te le garanzie fi
nanziarle per affrontare ; pro
blemi di gestione ed abbia
no presentato un piano di ri
conversione delle att ività a-
ziendali. Una prossima riu
nione è s ta ta fissata per gio
vedì 14. 

ALIMENTARISTI CISL — 
Si è concluso a Pisciano il 
primo congresso regionale del 
lavoratori alimentaristi CISL. 
E* s tato ribadito la necessità 
di incalzare la Regione nella 
formazione del piano agrico
lo alimentare entro il prossi
mo autunno. 

INFORMATORI MEDICO 
SCIENTIFICI — Un comuni
cato del coordinamento napo
letano degli informatori me
dico-scientifici CGIL. CISL e 
UIL denuncia che è in a t to 
da parte delle aziende farma
ceutiche un massiccio e in
giustificato attacco ai livelli 
occupazionali, attraverso una 
serie di licenziamenti, che col
piscono particolarmente eli 
addetti all'informazione medi
co-scientifica. 

A quasi un mese dall'ap
provazione della legge per il 
preavviamento al lavoro dei 
giovani la Regiona Campania 
ha pubblicamente chiesto la 
elaborazione di un piano or
ganico di intervento. 

Lo ha fatto ieri nel corso 
di un convegno indetto dalle 
presidenze del consiglio e 
della giunta e al quale hanno 
partecipato numerosi ammi
nistratori e rappresentanti 
delle organizzazioni sindacali 
e giovanili. Il convegno e sta
to aperto dal compagno Go
mez, presidente del consiglio 
regionale e concluso dal so
cialista Acocella, vice-presi
dente della giunta regionale. 

Quanti giovani potranno u-
sufruire del preavviamento? 
Dove andranno a lavorare? 
Come utilizzare la legge per 
riuscire a sbloccare situazioni 
s tagnant i? Come farla diven
tare strumento decisivo per 
il decollo civile e produttivo 
del Mezzogiorno? Ecco le 
domande a cui, con uno 
sforzo e una tensione unita
ria, bisogna subito dare una 
risposta. 

Ridursi all'ultimo minuto, 
indicare obiettivi affrettati o 
parziali, but tare giù un piano 
«studiato a tavolino » tanto 
per non perdere l'occasione 
— è stato detto — gioca in 
discutibilmente a lavore di 
chi questa legge vuole gestir
la in termini eminentemente 
assistenziali. Ecco perchè ii 
convegno è stato certamente 
una iniziativa positiva: è la 
prima volta che la Regione 
Campania, su questo proble
ma. ha marcato una sua ini
ziativa. L'invito alla parteci
pazione e alla collaborazione, 
inoltre, è s tato prontamente 
accettato. Ma è proprio per
chè è già passato un mese 
dall'approvazione del provve
dimento. proprio perché bi
sogna «str ingere i tempi» e. 
non per ultimo, proprio per
chè in Campania e nel Mez
zogiorno più forti si sentono 
i contraccolpi della crisi, che 
dalla relazione introduttiva 
fatta dall'assessore regionale 
al lavoro levoli. ci si aspet
tava qualcosa di più. 

L'unico punto fermo nel 
suo intervento, invece, è stata 
la cifra dei miliardi che spet
teranno alla Regione Campa
nia nel periodo 1977-79: tra i 
220 e i 238 da cifra definitiva 
tocca al CIPE deciderla). 

Solo per i titoli, inoltre, 
sono s ta t i indicati i vari set
tori in cui si ha intenzione di 
impegnare i giovani. E a li
vello di enunciazione cono 
stati indicati tutt i , senza al
cuna esclusione. 

Il primo ad essere convinto 
della por ta ta limitata della 
relazione, comunque, è stato 
lo stesso levoli: ce il docu
mento, almeno allo s ta to at
tuale — ha detto — non vuo
le essere altro che uno stru
mento di riflessione aperto ». 

Critiche e proposte, co
munque, hanno marci n o 
sempre di pari passo. Forte. 
infatti, si è espressa la con 
sapevolezza che di fronte a 
questa nuova legge bisogna 
intensificare al massimo la 
mobilitazione e l'impegno u-
nitario per « farne uscire il 
meglio». Strumento stabile 
di confronto dovrà certa
mente essere — è s ta to let to 
— la commissione regionale 
per il preavviamento che 
proprio l'altro giorno è stata 
istituita con un voto unitario 
del consiglio. 

In tan to si intensificano le 
iniziative per una corretta at
tuazione della legge: dopo i' 
successo della manifestazione 
regionale svoltasi ad Avellino. 
assemblee e dibatti t i mani
festazioni si tengono in ogni 
parte a Napoli e nella regio
ne. Si va accorciando invece 
la fila di ragazzi che conse
gnano i moduli di iscrizione 
all'ufficio di collocamento di 
Naijoli. Il numero degli i 
scritti, però, è già al to: 8 500: 
mentre si prevede una se
conda «ondata » subito dopo 
gli esami di stato. 

Anche a Napoli occorre 

un'intesa tra i partiti 
Dopo il risultalo positivo raggiunto a livello nazionale - Domani inizia il 24 ' con
gresso provinciale del PSI • Incontro fra Province campane e piemontesi 

L'accordo politico naziona
le ed alcune scelte affermate
si nelle ultime due sedute del 
consiglio regionale vivacizza
no il dibatti to tra i part i t i . 

Dopo l'intervista dell'onore
vole Paolo Cirino Pomicino, 
pubblicata ieri daWUnità in 
cui si faceva ampio riferi
mento alle questioni del Co
mune dì Napoli sugli stessi 
temi è r i tornato il socialdemo
cratico Picardi, assessore an
ziano al comune e membro 
del comitato centrale del 
PSDI. 

« L'accordo di programma 
raggiunto sul piano naziona
le — sostiene Picardi — non 
può essere ri tenuto privo di 
valore politico. E' un a t to di 
grande responsabilità che le 
forze democratiche compiono 
di fronte alla grave situazio 
ne del paese, con uno sforzo 
congiunto che ci si augura 
po«.sa contribuire al supera 
mento della crisi in a t to . Il 
superamento della crisi è — 
aggiunge Picardi — conclizio 
ne indispensabile per la ri
presa napoletana. 

A tale proposito è possibile 
che mentre sul piano naziona
le si realizza un'intesa pro
grammatica. senza per ciò al
terare i connotati di ciascun 
parti to e la stessa intesa è 
già operante a livello regio
nale ed in molti comuni dei-
provincia ciò non può essere 
fatto per Napoli, cove pur esi
ste una condizione che è fra 
le più drammatiche d?l 
paese? 

« Noi riteniamo — dice Pi
cardi — che tutt i i parti t i 
democratici ed in particolare 
DC e PLI debbano compie
re un 'a t tenta riflessione sul
la questione napoletana, eh» 
non può essere affrontata con 

la tattica del muro contro 
muro, con lo scontro fronta
le ma che richiede il massi
mo di convergenza su alcuni 
problemi essenziali ». 

Picardi conclude la sua no
ta affermando che « non si 
capisce perchè anche a Napo
li non potrebbe tentarsi la via 
della mozione concordata fra 
i gruppi dell'arco costituzio
nale sui punti programmatici 
più urgenti e di maggior rilie
vo. Potrebbe costituire questo 
u»i avvio ad una nuova fa
se nella vita del consiglio co
munale, che ha bisogno — 
nell'interesse ò tu t ta la cit
tà — di un clima più di
steso e più favorevole alle 
scelte operative, cui l 'attuale 
maggioranza non intende 
certo venire meno ». 

PSI - - Anche i socialisti 
sono impegnati, in questi gior
ni. in un importante dibatti to 
politico. 

Proprio domani, infatti, co 
mincia alla mostra d'Oltrema 
re il 24 congresso provin
ciale. 

La vigilia è animata a 
quanto pare, anche dai giudizi 
su alcuni provvedimenti del 
consiglio regionale. In parti
colare 4 membri dell'esecu
tivo regionale PSI e il consi
gliere Porcelli hanno chiesto 
al segretario regionale Fran
cese. di convocare gli organi
smi dirigenti del part i to per 
valutare — informa un co
municato — l 'andamento de
gli incentri tra i partiti della 
intesa che. s tando a prime 
indiscrezioni e considerazioni, 
è cu ritenere non soddisfacen
te ». 

Ma il comunicato della mi
noranza PSI non si limita a 
questi giudizi. Si aggiunge, 

infatti che vi sarebbe un « at
teggiamento comunista con
traddittorio e inadeguato, che 
sembra solo preoccupato di 
non turbare le cose in ca
sa DC e cioè — si specifica 
— l'accordo Gava-De Mita ». 

Come è noto, invece, a tut-
1 ti la politica del PCI non ha 

nulla a che vedere con queste 
assurde caricature, come lar
gamente dimostrano — del 
resto — proprio le ultime se
dute del consiglio. 

Del resto, sembra preva-
i lere, in tut to il comunica-
ì to. un pressante riferimento 
i alla situazione politica inter-
I na al PSI. Infatti «la mino-
| ranza socialista esplicitamen-
J te afferma di volersi confron-
, tare su queste questioni nel 
j prossimo congresso della del-
I la federazione napoletana ». 
! PROVINCIA — Un positivo 
i incontro si è svolto, intanto, 

presso l 'amministrazione prò-
j vineiale di Napoli. 

Il presidente colla animi-
I lustrazione provinciale, Iaco-
i no. insieme a numerosi as-
i messori e consiglieri delle prò-
t vince di Napoli, Avellino, e 
• Caserta, hanno ricevuto una 
j delegazione della unione pro

vince piemontesi guidata dal 
presidente della provincia di 

! Torino, Giorgio Salvetti. Nel
l'incontro è stata ribadita la 
necessità di una iniziativa uni
taria per definire un organico 
intervento in direzione del
lo sviluppo del Mezzogiorno. 

j Le delegazioni hanno anche 
I deciso di preparare un cenve-
i gno per l 'autunno sul ruolo 

che l'ente locale deve avere 
in questa battaglia. Nel pome-

' riggio cVi ieri la delegazione 
torinese è stata ricevuta an-

! che dal vicesindaco di Napo-
' li. Antonio Carpino. 

Dopo l'arresto dei primi due malviventi 

La polizia sulle tracce 
degli altri 3 di via Bixio 

Effettuate due battute - Il giudice istruttore Golia ha ascoltato 
ieri mattina Mario Antonelli, padre dei due giovani assassinati 

m. dm. { 

Arrestati ieri dai carabinieri 

In 3 rubavano 
camion «TIR» 

Rubavano autocarri TIR su tu t to il territorio nazionale, 
i tre arrestati ieri mat t ina , sospettati, tra l'altro, di avere 
effettuato il 2 luglio scorso un colpo sull 'autostrada Salerno-
Reggio Calabria all'altezza di Contursi. Gli arres ta t i sono: 
Guido Astro, di 44 anni , abi tante in via Ottaviano al n o n e 
INA-Casa: Antonio Schiattarella. di 23 ann i : e Gaspare Ra-
picano di 28. 

La mat t ina del 2 luglio, il camionista Rosario Muscianisi. 
di 34 anni, fu fatto uscire dalla cabina di guida mentre tra
sportava oggetti da regalo, t ra cui numerosi orologi. I cara
binieri del nucleo investigativo di Napoli diedero quindi il 
via alle indagini. Dopo alcuni giorni, in un deposito di Torre 
Annunziata in via Filippini 20. fu ritrovata la merce con
tenuta nel TIR rubato a Contursi. Furono inoltre arres ta t i 
Vittorio De Angelis e l 'affittuaria del deposito. Rosa Rug
giero. Nella stessa occasione vennero denunciati Aniello An-
tille. m a n t o della Ruggiero, e il socio Giovanni Gallo, irre-
penbili. 

Dopo il r i trovamento le indagini sono proseguite e ieri 
mat t ina i carabinieri hanno fatto irruzione nell'albergo « Mi-
ranapoli » di S. Sebastiano al Vesuvio, dove hanno arre
s tato la banda dei t re pregiudicati. 

La partecipazione dei t re pregiudicati alle rapine dei TIR 
deve comunque essere ancora ulteriormente provata: per ora 
sono stati ar res ta t i per altri reat i : Guido Astro per concorso 
in sequestro di persona, durante una rapina il 21 aprile scorso 
ad una conceria di pelli per un valore di 100 miiioni e per 
aver violentato la moglie del guardiano. Maria Tedesco: An
tonio Schiattarella perché non era r ientrato nel carcere di 
Fossombrone allo scadere di una licenza di cinque giorni: 
Gaspare Rapicano. infine deve scontare un anno di reclu
sione per reati vari. 

Ieri mattina il giudice i-
struttorc Golia ha firmato 
i mandati di cattura per i 
cinque rapinatori che la not
te di domenica scorsa uc
cisero i fratelli Antonelli e fe
rirono il padre. Mario. 

Intanto proseguono le in
dagini e le battute per arre
stare anche gli altri tre ra
pinatori tuttora irreperibili: 
Biagio Scagliola. Ciro Starace. 
Giulio Vanacorc. Una battu
ta è stata compiuta l'altra 
sera nella zona dei Camaldoli 
ed un'altra è iniziata ieri se
ra intorno alle 22 nella zona 
di Marano e Pianura. 

Ieri mattina ii giudice Go
lia ha ascoltato Mario An
tonelli. La sua testimonianza 
è servita a chiarire alcuni 
particolari della vicenda. Nel 
pomeriggio, infine, gli uomi
ni della squadra mobile che 
stanno compiendo le indagi
ni sulla strage di via Bixio 
sono stati ricevuti dal que
store Colombo, il quale ha 
espresso al dottor Vecchi, al 
dottor Perrini. ai marescialli 
Forbuso. Tazza. Marino ed 
al brigadiere Musaceli! non
ché agli altri componenti del
la squadra omicidi, i compli
menti del capo della polizia 
per la rapidità con cui si 
è riusciti ad individuare i 
colpevoli dell'clferrato delit
to. 

CONSIGLI DI 
QUARTIERE 

« Consigli di quartiere » — la rubrica che il nostro 
giornale pubblica il martedì e il giovedì — è a di 
sposizione dei 20 consigli di circoscrizione e dei sin
goli consiglieri. L'Unità ospiterà, inoltre, interventi, 
segnalazioni, esperienze di cittadini che intendono 
rafforzare l'efficacia di questi importanti organismi. 
Gli scritti vanno indirizzati alla rubrica « Consigli di 
quartiere » - presso l'Unità - Via Cervantes 55 - Napoli 

Una consulta permanente 
per l'ordine democratico 

l 'uà co.isulta permanente in difesa dell'ordine democratico. 
questa la proposta unitaria uscita dalla manifestazione che si 
è tenuta ieri sera nel salone del liceo Umberto, indetta dal 
consiglio circoscrizionale di Chiaia-San Ferdinando-Posillipo. 

L'inizio della riunione è stato ritardato dalla improvvisa de
cisione del preside dell'Umberto di non concedere più l'uso 
della sala, decisione motivata dal timore di compromettere in 
qualche modo il regolare proseguimento delle prove degli 
osami di stato. Ma la volontà unitaria ha prevalso e il vicepre
side prof. Remondelli, ha responsabilmente autorizzato l'aper
tura della scuola. 

Cominciata la manifestazione, dopo l'introduzione del giù 
dice Genghini. presidente del consiglio d'istituto, si sono suc
ceduti. tra gli altri, gli interventi dell'aggiunto del sindaco. 
dott. Gagliardi, dei capigruppo del consiglio circoscrizionale. 
dei rappresentanti della confesercenli, di Golia del circolo 
« Palilo Nerutla. di Libero Mancuso per magistratura demo
cratica. di segretari dei partiti dell'arco costituzionale, di se 
zioui della zona, di un parroco clic ha parlato a nome di tutti 
quelli del quartiere: erano presenti inoltre molti commercianti. 
rappresentanti del comitato inquilini, una folta rappresentanza 
delle forze dell'ordine cittadini che hanno sentito l'importanza 
di una manifestazione come questa che. come ha sottolineato 
Genghini, « serve ad aprire un discorso sui temi dell'ordine 
pubblico, non certo a concluderlo: s e n e soprattutto a costruire 
un reale tessuto democratico nella città J>. 

In tutti gli interventi è stata ribadita la necessità che si 
crei un rapporto sempre più stretto dei cittadini con gli orga
nismi preposti alla salvaguardia della loro incolumità. Per 
questo nella consulta permanente dovranno convergere rap
presentanti di tutte le associazioni commerciali, culturali, re
ligiose delle forze dell'ordine, della magistratura per un con
fronto organico e costruttivo sui problemi della circoscrizione 
e della nazione in generale. E' questa la prima volta che un 
consiglio di quartiere si fa carico direttamente delle questioni 
della sicurezza dei cittadini, contribuendo in questo modo a 
rafforzare la fiducia nelle istituzioni. 

POGGIOREALE 

Non dimentichiamo 
i piccoli problemi 

Da più parti si sente dire: 
* Rimbocchiamoci le maniche 
e. senza seguire interessi per
sonali di questo o di quel 
gruppo, diamo un concreto 
apporto per risolvere i pro
blemi della città ». Chi come 
me. quale membro del con
siglio di quartiere di Pog-
gioreale, segue da vicino le 
vicende amministrative della 
città, sa bene chi sono quel
li che si esprimono in que
sto modo 

Sono gli stessi che. pur 
avendo partecipato alla esten
sione del progetto di « larga 
intesa » al momento di con
cretizzare hanno fatto mac
china indietro, continuando a 
frapporre mille ostacoli quan
do si è trattato di contribuire 
con proposte realizzabili alla 
soluzione dei problemi. 

Ritengo perciò necessario 
proporre un dibattito t ra tut
te le forze politiche che si 
riconoscono nella mini-intesa 
programmatica di circoscri
zione elaborata agli inizi del 
'76 con la partecipazione di 

membri delle segreterie citta
dine dei partiti dell 'arco de
mocratico. 

Nell'attesa delle elezioni di
rette dei consigli di circoscri
zione e della entrata in fun
zione del nuovo regolamento 
— che certamente definirà 
meglio i modi e !e forme 
della partecipazione popolare 
alla gestione della cosa pub 
blica — non possiamo assolu
tamente tralasciare i proble
mi che ogni giorno si pre
sentano 

Quando la collaborazione 
tra potere centralizzato e or
ganismi decentrati sarà co 
stante anche segnalazioni co
me quella clic da tempo fac
ciamo di un chiusino fogna
rio in via Macello sprofonda
to. che costituisce un nerico 
Io costante per l'incolumità 
dei cittadini, avranno una 
sollecita risposta e non do
vremo aspettare per mesi la 
riparazione. 

Antonio Rossi 
Consigliere di quartitre 
Poggioreale - Zona tnd. 

Alla ricerca di nuovi mercati 

Delegazione di agenti 
del commercio 

napoletani nei paesi arabi 

Chiesto un intervento più adeguato della polizia 

Ancora senza nome 
gli aggressori 

del compagno Mazzeo 

fpiccola cronaccn 

Premiazione del torneo SEBN 
I lavoratori della SEBN che hanno parte

cipato al II torneo di calcio « caduti sul 
lavoro» organizzato dal CRAI, dei cantie
ri sono stat i premiati nei giorni scorsi nel 
corso di una manifestazione. Al torneo han
no partecipato sette squadre dei vari re
parti della SEBN. Si s a i o classificate nei 
primi 4 posti del torneo la squadra del re
par to saldatori, di quello della meccanica, 
dei congegnatoli, e del montaggio scafo. Al
la cerimonia, che è s ta ta ua'occasicne di 
incontro e di dibatt i to per quanto riguarda 
i problemi del tempo libero, ma anche quel
li più generali dell'azienda in rapporto ccn 
la ci t tà di Napoli, è intervenuto il compa
gno Valenzi. sindaco di Napoli. C'erano poi 
il direttore amministrativo, della SEBN, Fi-
xaercne, e quello tecnico. Ing. Greco ed al
tr i dirigenti, il presidente del CRAL, An
tonio Aurigemma, i lavoratori del consi
s t o di fabbrica. 

9 dal 76 che il CRAL della SEBN è anda

to organizzando una serie di iniziative cul
turali e per il tempo libero, allestiti in pri
ma persona dai lavoratori. Ad esempio, 
nella festa del 1 maggio scorso organizzata 
dalla SEBN si sono esibiti il complesso 
musicale dei « Cantambrougli » fatto di la
voratori dei cantieri. Anche la mostra fo
tografica sulla resistenza, fatta nell 'aprile 
scorso è stata interamente ratizzata dai 
lavoratori , come alcune rappresentazioni 
teatrali già fatte mentre al tre se ne stan
n o preparando. 

Il CRAL della SEBN, che ha organizza
to il torneo di calcio in collaborazione 
con l 'UISP provinciale, ha aderito alla CI
CA» e intende portare avanti ccn le organiz
zazioni democrati che dell'associazionismo e 
dello sport un discorso nuovo e diverso 
sull'utilizzazione del tempo libero fuori e 
dentro la fabbrica. 

Nella foto: un momento della manifesta
zione organizzata dal CRAL della SEBN. 

Il commercio napoletano, e 
in particolare quello legato al
l'abbigliamento e al settore te-> 
.silo, cerca nuovi marcati nel 
bacino del Mediterraneo. D.» 
mani una delegazione dcU".V> 
sarco tl 'associa/:one degli 
agenti e dei rappresentanti di 
commercio, compasta dal pre 
sidente Antonio Spagna Mus 
so. Giuseppe Campagnola e 
dal senatore Paolo Barbi par
tirà per i paesi arabi che si 
affacciano sul Mediterranei 
per una azione promozionale 
sul piano mercantile a favore 
del VII «E* moda a Sapoìi* e 
del «II Macotex» che avranno 
luogo alla mostra d'Oltremare 
ai primi di ottobre. L'annun
cio è stato dato dall'assessore 
regionale al turismo e al com
mercio. Crimi. nel corso di 
una conferenza stampa svolta
si ieri mattina. 

La delegazione napoletana 
visiterà Tunisi. Tripoli. Il Cai
ro. Abu Dhabi. Jeddah ed al
tri centri dove saranno tenuti 
incontri con gli operatori com
merciali del settore tessile e 
abbigliamento. 

I-e due manifestazioni cad,i 
no m un momento particolar
mente delicato per l'economia 
campana: il settore tessile in 
fatti è in crisi per la caduta 
della domanda interna e la ri
cerca di nuovi mercati r a p 
presenta una sena prospettiva 
di s\iluppo. 

•s E' moda a Xapoli » si svol
gerà dal I. al 3 ottobre, m e i 
tre il * Macotex » seguirà ne: 
giorni dal 7 al 9 ottobre. Il 
senso dell'importanza delle 
due fiere è dato dal raddop 
pio dello spazio .->u cui .si svol
gerà l'esposizione: dai 2 mila 
metri quadrati degli anni scor
si ai 4 mila di quest'anno. 

• ISTITUITA LA MENSA 
AZIENDALE ALLA TIR-
RENIA 

' Alla presenza del presiden
te della società. D'Angelo e 
dei massimi dirigenti, è sta
ta inaugurata la mensa a-
ziendale della sede centrale 
della Tirrenla di navigazio
ne. La nuova s t rut tura è ca
pace di ospitare i circa 300 
dipendenti della sede centra
le. I posti a sedere sono 160. 

Migliorano le condizioni del 
compagno Angelo Mazeo. ac 
coltellato sette giorni fa men
tre usciva dalla sezione co
munista « Che Guevara drl 
Vomero. dove a\eva parteci
pato ad una riunione sul 
preavviamento al lavoro. I 
due fascisti aggressori non 
sono stati né identificati, né 
arrestati , nonostante che le 
autorità di PS avessero a>.->i 
curato un preciso impesno in 
tal senso. Del resto l'accol
tellamento del compagno 
Mazzeo è soltanto l'ult.mo di 
una nutrita serie di episodi 
di violenza fascista al Vo
mero. Squadracele si riunì 
scono infatti a Piazza Vanvi-
telli e a piazza Medaglie 
d'Oro e a poco o a nulla 
serve la presenza di un pat

tugliane — che dura del re 
sto solo qualche giorno — 
in queste piazze. Gli squadri 
sti appena vedono gli agenti 
cambiano soltanto zona, spo 
.standosi in direzione opposta 
a qutlla della PS. 

Per questo i compagni del 
consiglio di zona del PCI. 
hanno richiesto un intervento 
p:ù adeguato e soprattutto in 
grado di pre\enire il ripetersi 
di episodi di violenza, come 
quella di cui è rimasto vit 
tima il compagno Mazzeo. 
Gli squadristi del Vomero. 
anche se cercano di mimetiz
zarsi in vari modi, sono tut
ti elementi noti, che la « poli
tica »» conosce da tempo e 
che sono legati a filo doppio 
con la locale sezione del MSI. 
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FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferdinando: via 

Roma 348; Montecalvario: 
piazza Dante 71; Chia ia : via 
Carducci 21, riv. di Chiaia 77, 
via Mergellina 148; Avvocata-
Mirteo: via Museo 45; Mar
cato-Pendino: piazza Garibal
di 11; S. Lorenzo- Vicaria: 
staz. centrale cxso Lucci 5, 
cal.ta Ponte Casanova 30; 
Stella-S. C. Arena: via Fo
n a 201. via Materdei 72, c.so 
Garibaldi 218; Colli Aminei: 
Colli Aminei 249; Vom. Are-
nella: via M. Piscicelli 138. 
piazza Leonardo 28, via L. 
Giordano 144. via Merliani 
33, via D. Fontana 37. via 
Simone Martini 80: Fuori-
grot ta : piazza Marc'Antonio 
Colonna 21; Seccavo: via E-
pomeo 154; Miano - Secondi-
gliano: corso Secondigllano 
174; Bagnoli Ponticelli: p z a 
Bagnoli 726. viale Margheri
ta 74 (Ponticelli); Poggiorea
le: via Poggioreale 152; Po-
tillipo: via Petrarca 173; Pia
nu ra : via Provinciale 18; 
Chiaiano - Marianella • Pisci
nola: piazza Municipio 1 (Pi
scinola). 

CENTRO DIFFUSIONE 
n Centro Diffusione Stam

pa Democratica, Via Cervan
tes, 55 tei. 203896 è aper to 
tut t i i giorni dalle 9.30 alle 
13 e dalle 17 alle 20. Sono in 
vendita libri, riviste, periodici 
(Riforma della scucia. Critica 
Marxista, Democrazia e di
ri t to, Rinascita, La Voce 
della Campania , Gioml ) e si 

possono anche richiedere nu
meri a r re t ra t i . 

NUMERI UTILI 
In caso di malat t ie infet

tive ambulanza gratui ta dal 
Comune di Napoli telefonan
do al 441344, con orario 8-30. 
La guardia medica comunale 
funziona tu t t e le not t i . Tut t i 
i giorni festivi e dalle ore 14 
del sabato e dei prefestivi: 
telefono 315032. 

ripartito-i 
IN FEDERAZIONE - Alle 
17,30 attivo provinciale dei ro-
tponsabili dei comitati diret
tivi di zona, dei responsabi
li scuola di zona e dei segrs-
tari di sezione su: • iniziati
va politica del partito sui 
problemi della scuola nella 
prospettiva del distretto sco
lastico, con De Cesare; allo 
1S commissione provinciale 
di amministrazione con Pa
store; alle 17 gruppo informa
tica Saniti; alle 13 riunione 
della commissione sviluppo 
della partecipazione del co
mitato cittadino con Annun
ziate. 

ASSEMBLEE — A Portici 
• Sereni a alle 19 del comita
ti direttivi cittadini su «or
ganizzazione festival dall' 
UNITA'* ; a Portici «Sere
ni » alle i l della zona 
ra dalla F6CI 


